



INFORMAN.id

Babinsa Koramil 1418-01/Mamuju Gelar Karya Bakti, Bersihkan Saluran Air dan Pinggir Jalan

M Ali Akbar - SULBAR.INFORMAN.ID

Feb 16, 2025 - 15:08



MAMUJU – Dalam upaya menjaga kebersihan lingkungan dan mencegah bencana banjir, Babinsa Koramil 1418-01/Mamuju melaksanakan karya bakti dengan membersihkan saluran air dan pinggir jalan di wilayah Kota Mamuju. Kegiatan ini juga bertujuan untuk mengurangi potensi berkembang biaknya jentik nyamuk yang dapat menjadi penyebab penyakit demam berdarah. Minggu

(16/2/2025).

Dandim 1418/Mamuju, Kolonel Inf Andik Siswanto, S.I.P., M.I.Pol., memberikan apresiasi tinggi atas kegiatan karya bakti yang dilakukan para Babinsa. Ia menegaskan bahwa kebersihan lingkungan merupakan tanggung jawab bersama demi menciptakan lingkungan yang sehat dan bebas dari potensi bencana.

“Kegiatan ini adalah bentuk kepedulian TNI terhadap masyarakat. Dengan membersihkan saluran air dan pinggir jalan, kita tidak hanya mengantisipasi banjir tetapi juga mencegah penyebaran penyakit yang ditularkan melalui nyamuk. Kami berharap masyarakat juga turut serta dalam menjaga kebersihan lingkungan,” ujar Kolonel Andik Siswanto.

Kegiatan karya bakti ini melibatkan anggota Babinsa dan warga sekitar yang secara bergotong royong membersihkan tumpukan sampah dan lumpur yang menyumbat saluran air. Dengan kerja sama antara TNI dan masyarakat, diharapkan kondisi lingkungan di Kota Mamuju tetap bersih dan nyaman untuk ditinggali.

Masyarakat yang ikut dalam kegiatan ini mengungkapkan rasa terima kasih kepada Babinsa yang selalu sigap dalam membantu permasalahan di lingkungan sekitar. Mereka berharap kegiatan semacam ini terus berlanjut demi terciptanya Kota Mamuju yang lebih sehat dan bebas dari ancaman banjir.

Dengan adanya aksi nyata seperti ini, diharapkan kesadaran masyarakat untuk menjaga kebersihan lingkungan semakin meningkat. Sinergi antara TNI dan masyarakat menjadi kunci utama dalam menciptakan lingkungan yang aman, bersih, dan sehat bagi semua warga Kota Mamuju.